

Lundi 16 mars 2020

Les grandes lignes...

Le week-end s'est bien passé.

Samedi un film sur le charbon et les mines a été projeté en salle d'animation.

Il a connu un beau succès.

Dimanche un film comique, il a été moins apprécié.



Une panne d'ascenseur s'est produite samedi en fin de journée. Les résidents ont été remontés en chambre par le personnel de l'établissement. Le technicien est intervenu vers 22h30 alors que tous les résidents étaient en chambre. Tout est rentré dans l'ordre !

Ce lundi,

En matinée, soins esthétiques avec Corine

Préparation de décorations de Pâques